

SUMMARY

EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN BAHAN BAKU PRODUKSI DI PT. ACU (STUDI KASUS)

Created by RINA SEPTIANI ANGGRAENI

Subject : EVALUASI, PENGENDALIAN, PERSEDIAAN PRODUKSI, BAHAN BAKU

Subject Alt : EVALUATION, CONTROL, PRODUCTION SUPPLIES, RAW MATERIAL

Keyword : pengendalian internal; bahan baku produksi

Description :

Bahan baku adalah unsur pokok dalam proses produksi suatu perusahaan yang sering kali meningkat sesuai dengan permintaan pasar. Tanpa adanya bahan baku, aktivitas produksi tidak dapat berjalan dengan sempurna, hal ini dikarenakan bahan baku merupakan urat nadi bagi jalannya kegiatan operasional perusahaan, dengan demikian jumlah bahan baku harus selalu tersedia, artinya bahan baku harus tetap berada pada jumlah yang telah ditetapkan. Jika jumlah persediaan terlalu kecil akan dapat menghambat pada proses produksi dan apabila jumlah persediaan terlalu besar, akan menyebabkan penimbunan yang akan mengakibatkan tingginya biaya yang dikeluarkan untuk memelihara dan penyimpanan. Oleh karena itu, pengelolaan persediaan bahan baku perlu mendapat perhatian yang lebih untuk dapat emningkatkan pengendalian inrenal. Cara yang digunakan adalah dengan menggunakan tes bukti transaksi, internal control questionnaires.

Studi ini bertujuan untuk mengetahui prosedur pengendalian persediaan bahan baku terhadap pemakaian bahan baku pada PT. ACU, serta mengetahui sistem dan prosedur pengendalian internal persediaan bahan baku yang berlaku di PT. ACU apakah sudah sesuai dengan teori. Hasilnya menunjukkan bahwa sistem pengendalian internal atas persediaan bahan baku di PT. ACU telah sesuai dengan teori.

Date Create : 20/11/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201112245

Collection : 201112245

Source : Undergraduate Theses of Accounting

Relation Collection Fakultas Ekonomi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor